

Montag: Austragen der Königscheiben 2019

Mittwoch, den 17. Juli 2019 um 12:34 Uhr

Von zwei Spielmannszügen begleitet, dem Spielmannszug Equord und dem Fanfarencorps Ölsburg, wurden die Königscheiben am Montag in einem großen Ausmarsch ausgetragen.



Erster Stop war beim neuen Jugendkönig:



Dann ging es zum Junggesellenkönig:



Auch der DFGA-Jubiläumskönig hatte einen vollen Hof zu bestaunen:



Dem Bürgerkönig wurde eine Königskutsche gewährt, und auch seine Scheibe wurde begossen und geehrt:



Zum Abschluß ging es zur Schützenkönigin, die man hochleben ließ:



Anschließend ging es zurück zum Zelt, wo bis in die frühen Morgenstunden (bis zum Auswaschen der Portemonnaies) weitergefeiert wurde.

Hier der Zug im Einzelnen:

{gallery}2019/sf/montag/scheibenzug/zug{/gallery}